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 譯本     

Tr ad uç ão  

Resposta à interpelação escrita apresentada por Lam Lon Wai, 

deputado da Assembleia Legislativa 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo, apresento a 

seguinte resposta à interpelação escrita apresentada pelo Deputado Lam Lon 

Wai a 11 de Fevereiro de 2022, enviada a coberto do ofício n.º 

187/E142/VII/GPAL/2022 da Assembleia Legislativa a 17 de Fevereiro de 

2022 e recebida pelo Gabinete do Chefe do Executivo a 18 de Fevereiro de 

2022: 

Em relação ao projecto de aproveitamento de uma área de sete hectares 

de terrenos desaproveitados em Hac Sá para realizar a construção do campo 

de experiência de actividades juvenis de Hac Sá, o Instituto para os Assuntos 

Municipais (IAM) e a sua equipa de concepção estão a realizar análise e 

design aprofundado relativamente ao planeamento de espaços e à divisão de 

zonas funcionais. Em termos gerais, o projecto será concebido adoptando as 

condições do local e um design ecológico e verde, e serão criados diversos 

espaços funcionais, tais como jogos de aventura, instalações desportivas de 

competição, espaços de lazer e praça multifuncional, de modo a atender às 

necessidades dos residentes. Assim que houver um projecto concreto, o IAM 

vai apresentá-lo à sociedade, para ouvir as suas opiniões. 
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  作者 

MIN.   打字員 

DACT. 

 

Considerando a elevada área necessária para a criação da zona de 

caravanismo e o eventual impacto da utilização nos terrenos adjacentes, o 

IAM vai ponderar o assunto de forma global, incluindo as condições do local 

e o equilíbrio das necessidades de utilização de todas as partes. 

Aos 04 de Março de 2022 

 

O Presidente do Conselho de Administração para os 

Assuntos Municipais 

(Vide original da assinatura)      

José Tavares 
 


